

6 janvier 2021

Boussac

Téléthon : un bon résultat malgré tout



Dire que l'édition du Téléthon 2020 a vécu est un bien grand mot, quand on sait qu'elle a dû se résoudre à l'action symbolique de déposer l'urne de collecte au secrétariat de mairie. Les habituelles activités qui avaient le double mérite d'allier des moments festifs à l'action de solidarité qui draine d'importants moyens vers la recherche ont été mises en quarantaine. Une recherche qui se traduit chaque jour par des avancées significatives qui servent et vont servir dans un avenir proche à soigner des maladies dégénératives, orphelines, rares, ou dites « ordinaires ». Malgré l'absence d'actions de

Des images de l'édition 2019 que nous souhaitons ardemment retrouver en 2021.

terrain, la participation de toutes les forces vives communales ont tout de même manifesté des gestes de solidarité qui ont conduit à collecter la coquette somme de 1100 € qui avoisine les collectes précédentes. Toutes les raisons par conséquent de se féliciter de ce résultat et de ce qu'il signifie au vu des conditions bien particulières de cette dernière édition. De quoi encourager tous les bénévoles qui se dévouent chaque année pour cet incontournable rendez-vous d'hiver.